



## Hendrik Wüst besucht "Panarbora"

**Beim Rundgang über den Baumwipfelpfad: NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst, Steffen Minas, stellv. Geschäftsführer beim DJH-Landesverband Rheinland, „Panarbora“-Wildhüter Patrick Mielke und Ulrike Schmoock, die ein Freiwilliges Soziales Jahr in „Panarbora“ macht (v.l.n.r.)**

Am Donnerstag, 8. August 2024, nahm Hendrik Wüst, Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen, eine Reihe von Terminen im Bergischen Land wahr. Am Nachmittag besuchte er den Naturerlebnispark der [Jugendherberge Waldbröl](#) „Panarbora“ und konnte bei einem Rundgang über den Baumwipfelpfad die Schönheit des Bergischen Landes von oben genießen.

Bei seinem Besuch im Bergischen Land stand für Ministerpräsident Hendrik Wüst der Austausch mit den Menschen der Region im Fokus. „Die Geschichte unseres Landes spiegelt sich hier besonders wider: Industriestädte, aber auch die vielfältige Natur und wunderschöne Landschaften prägen die Region“, so Wüst. Nach Stationen bei der Kreisleitstelle und der Feuerweherschule des Kreises Mettmann, beim Escape-Center „Out of the Box“ in Wuppertal und beim Unternehmen Metten Stein+Design in Overath stand schließlich ein Stopp im Naturerlebnispark „Panarbora“ auf dem Programm. Der Park der Jugendherberge Waldbröl ist ein beliebtes Ausflugsziel im Bergischen und bietet darüber hinaus auch verschiedene Übernachtungsmöglichkeiten. Herzstück des Parks ist der 40 Meter hohe Aussichtsturm, von dem man einen einmaligen Panoramablick über das Bergische Land genießen kann. Vom Aussichtsturm gelangen Besucher\*innen außerdem auf Nordrhein-Westfalens längsten und barrierefreien Baumwipfelpfad. Mithilfe von sechs interaktiven Lern- und Erlebnisstationen erfahren sie viel Wissenswertes über die Flora und Fauna des Bergischen Waldes.

**„Unser Wald ist nicht nur Klimaschützer Nummer 1 und wichtiger Lebensraum, er ist auch ein beliebter und schützenswerter**

**Erholungsort. Daher unterstützen wir den Wiederaufbau der Wälder  
- und wir unterstützen das Gastronomiegewerbe und die  
Tourismusregion Bergisches Land. Nordrhein-Westfalen ist  
lebenswerte Heimat und nachhaltige Urlaubsregion. Unser Land  
punktet mit zahlreichen Outdoor-Angeboten und vielfältigen  
Wandermöglichkeiten. Wer die Schönheit unseres Landes erleben  
will, kommt am Bergischen Land nicht vorbei.“**

**NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst**

Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden des DJH-Landesverbands Rheinland Ludwig B. Lühl, dem stellvertretenden Geschäftsführer Steffen Minas und „Panarbora“-Waldhüter Patrick Mielke informierte sich Wüst bei einem Rundgang über den Baumwipfelpfad über den Naturerlebnispark „Panarbora“ sowie aktuelle Projekte und Herausforderungen der Tourismusregion Bergisches Land.